



Contrôle technique

Ce qui change en 2023

Les centres de contrôle technique ont introduit de nouvelles vérifications en complément des inspections existantes, en accord avec les nouvelles lois sur le sujet. Ils procèdent désormais à la vérification des systèmes de communication pour s'assurer qu'ils fonctionnent correctement. Ces dernières sont particulièrement nécessaires afin que les secours soient bien avertis en cas d'accident et que le véhicule puisse ensuite être géolocalisé. Elles viennent compléter les vérifications habituelles, telles que l'état des pneus, le bon fonctionnement des freins, le changement d'amortisseur avant si nécessaire ainsi que le suivi du taux de pollution, en particulier pour les véhicules anciens émettant de fortes quantités de CO₂.